

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Resolución de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se convoca concurso público para contratar las obras del proyecto de alcantarillado en Smara (segunda fase).

Se convoca concurso público para la contratación de las obras del proyecto de alcantarillado en Smara (segunda fase), con un presupuesto base de contrata de 1.821.965 pesetas.

El proyecto puede consultarse en esta Dirección General en las horas de oficina durante el plazo de quince días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las trece horas del último día de aquel plazo, que se considerará prorrogado si éste fuese festivo hasta el primer día hábil siguiente, pueden presentarse las proposiciones con arreglo a modelo en el Registro de esta Dirección.

Madrid, 8 de abril de 1967.—El Director general, José Díaz de Villegas.—1.925-A.

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución del Depósito Central de Remonta por la que se anuncia subasta ordinaria de cuarenta y siete (47) cabezas de ganado caballar y mular.

El día 27 del presente mes de abril se celebrará en la Unidad una subasta ordinaria de cuarenta y siete (47) cabezas de ganado caballar y mular, a las nueve treinta de la mañana.

Para poder intervenir en la referida subasta deberán los interesados presentar la oportuna documentación, entregando previamente una fianza de 1.000 pesetas en la Oficina de Ganado del Cuerpo.

El importe de este anuncio será abonado a prorrato entre los adjudicatarios, así como la cantidad de cincuenta (50) pesetas por cabeza para los voceadores.

Madrid, 10 de abril de 1967.—El Teniente Coronel Jefe.—1.919-A.

Resolución de la Junta Económica del Centro Técnico de Intendencia por la que se anuncia la admisión de ofertas en la contratación directa para las adquisiciones que se mencionan.

Hasta las doce horas del día cinco del próximo mes de mayo se admiten ofertas para el suministro por el sistema de contratación directa de tejido de algodón caqui y gris, botones, cremalleras, bobinas de hilo, entretela, corchetes, hombreras y cintas normal y elástica, con destino a la confección de uniformes para Caballeros Cadetes de las Academias Militares, dentro del presupuestado importe total de 78.748,65 pesetas.

Los pliegos de prescripciones técnicas y de legales, modelo de proposición y demás antecedentes referidos a este expediente pueden ser examinados en este Centro (avenida de la Ciudad de Barcelona, número 36, Madrid).

Las ofertas serán dirigidas bajo sobre cerrado y lacrado al excelentísimo señor Intendente, Presidente de la Junta Económica del Centro Técnico de Intendencia.

El importe de la inserción de este anuncio será abonado por prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 8 de abril de 1967.—1.917-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Jefatura Central de Tráfico por la que se convoca concurso para determinar tipos de helicópteros, autorizada por Decreto 414/1967, del día 23 de febrero, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 55, del día 6 de marzo.

Hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán proposiciones para tomar parte en este concurso en las oficinas de la Sección de Administración y Contabilidad de esta Jefatura Central de Tráfico (Ministerio de la Gobernación, Amador de los Ríos, 7, piso segundo).

La apertura de pliegos tendrá lugar en dichas oficinas, a las doce horas del día siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de proposiciones, ante la Junta de Compras y Obras.

El pliego de condiciones estará de manifiesto en las mencionadas oficinas los días y horas hábiles del plazo establecido para la admisión de proposiciones.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta, extendidas en el papel timbrado correspondiente, dentro de un sobre señalado con el número 1, cerrado y lacrado, que contendrá los documentos requeridos en el pliego de condiciones, y en el que deberá figurar la siguiente leyenda: «Para tomar parte en el concurso de determinación de tipos de helicópteros que precisa la Jefatura Central de Tráfico». En otro sobre, señalado con el número 2, con la misma leyenda e igualmente cerrado y lacrado, se incluirá la documentación técnica y extremos exigidos en el pliego de condiciones.

Modelo de proposición

Don, domiciliado en, calle de, número, en nombre propio (o en concepto de apoderado de don, domiciliado en, según poder notarial otorgado a su favor o copia de la escritura de constitución de la Sociedad debidamente inscrita en el Registro Mercantil que acompaña, todo lo cual acre-

ditada legalmente la representación que ostenta y las facultades para ejercer esta cuestión), enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día de 1967 y de los requisitos exigidos para tomar parte en el concurso de determinación de tipos de helicópteros convocado por la Jefatura Central de Tráfico, cree encontrarse en condiciones de participar en dicho concurso.

(Fecha y firma del licitador, representante o apoderado, en su caso.)

Madrid, 3 de abril de 1967.—El Director general, José Luis Torroba.—1.928-A.

Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Guipúzcoa por la que se anuncia subasta para la contratación de la obra incluida en el Plan de 1967, «Ampliación del abastecimiento de agua a la villa de Oñate».

Esta Comisión anuncia subasta para la contratación de la obra incluida en el Plan de 1967, «Ampliación del abastecimiento de agua a la villa de Oñate», con un presupuesto de 2.958.762,27 pesetas, siendo el plazo de ejecución de seis meses. La fianza provisional para tomar parte en la subasta será de 59.175 pesetas y la definitiva de 118.350 pesetas.

Las proposiciones para acudir a la subasta, ajustadas al modelo que al final se inserta, deberán presentarse dentro de los veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de esta Comisión (Palacio Provincial, San Sebastián), hasta las trece horas del último día, teniendo lugar la apertura de pliegos a las doce horas del día siguiente hábil al del cierre en el mismo Palacio Provincial.

En la Secretaría de la Comisión se hallan de manifiesto los pliegos de condiciones, presupuestos, planos y demás documentación relacionada con la subasta.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según documento personal número, con residencia en, provincia de, calle, número (en representación de, según acredita mediante poder bastante que acompaña), en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, formula la presente proposición para tomar parte en la subasta anunciada por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Guipúzcoa para contratación de la obra «Ampliación del abastecimiento de agua a la villa de Oñate», ofreciendo realizarla por la cantidad total de pesetas (en letras y cifras), comprometiéndose al estricto cumplimiento de las condiciones señaladas en los pliegos aprobados por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Guipúzcoa.

Son pesetas (en cifras).
(Fecha y firma del proponente.)

San Sebastián, 7 de abril de 1967.—El Gobernador civil-Presidente, Manuel Valencía Remón.—1.906-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución de la Subsecretaría de Enseñanza Superior e Investigación por la que se convoca subasta pública de las obras de terminación de los Laboratorios de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Zaragoza.

Por Orden ministerial de 17 de marzo último se ha aprobado el proyecto de obras de terminación de los laboratorios de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Zaragoza.

En su virtud, esta Subsecretaría ha dispuesto que se anuncie la celebración de subasta pública el día 16 de mayo próximo, a las doce de su mañana, verificándose la apertura de los pliegos en la sala de juntas de la planta quinta.

A este efecto, a partir del día 17 de abril, a las once horas, comienza el plazo para la admisión de proposiciones, que terminará el día 11 de mayo, a la una de la tarde, debiendo ser presentadas durante las horas hábiles en este Ministerio en el Registro General.

Los proyectos completos y los pliegos de condiciones estarán de manifiesto en la Sección de Edificios y Obras.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta y se presentarán bajo cerrado y firmado por el solicitante, acompañando en otro abierto los correspondientes resguardos justificativos de haber consignado en la Caja General de Depósitos o en alguna sucursal de la misma la cantidad de ciento una mil ciento trece pesetas con sesenta y nueve céntimos en concepto de depósito provisional.

En el acto de la subasta el Presidente de la Mesa manifestará la proposición que resulte más ventajosa, declarándose por aquél adjudicado a la misma provisionalmente el servicio, siempre que se ajuste a las condiciones de la subasta. Si dos o más proposiciones fueran exactamente iguales, se verificará en el mismo acto licitación por pujas a la llana durante quince minutos entre sus autores, y si subsistiera igualdad se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.

El presupuesto tipo de contrata es de cinco millones cincuenta y cinco mil seiscientos ochenta y cuatro pesetas con sesenta céntimos.

La documentación precisa que deberá acompañarse para tomar parte en la subasta, la fianza definitiva a constituir por el adjudicatario, el otorgamiento de la escritura de adjudicación, abono de gastos de inserción de este anuncio, plazo de ejecución de las obras y demás detalles concernientes a la celebración del acto de la subasta y a la ejecución del servicio se detallan en los pliegos de condiciones, que están de manifiesto en los sitios indicados anteriormente.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en la de, número, enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día y de las condiciones y requisitos que se exigen para concurrir a la subasta de las obras de, en, provincia de, cree que se encuentra en situación de acudir como licitador a dicha subasta.

A este efecto se comprometo a tomar a su cargo las obras mencionadas con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones. (Si se desea hacer rebaja en el tipo fijado se añadirá: «Con la rebaja del (en letra) por ciento, equivalentemente a (en letra) pesetas.»)

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio que haya de utilizar en las obras sean las

fijadas como tales en la localidad, y a que los materiales, artículos y efectos que han de ser empleados sean de producción nacional.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 6 de abril de 1967.—El Subsecretario, Juan Martínez Moreno.—1.927-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncia la venta en pública subasta de tres lotes de chatarra, procedentes de maquinaria dada de baja, y otros dos lotes de piezas de repuesto nuevas, correspondientes a maquinaria desechada.

La Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado anuncia la venta en pública subasta de tres lotes de chatarra procedente de maquinaria dada de baja y otros dos lotes de piezas de repuesto nuevas, correspondientes a maquinaria desechada, con arreglo a las condiciones técnicas y legales que se encuentran a disposición del público en el tablón de anuncios de dicho Patrimonio, en la calle Mayor, número 83, de esta capital, y en la 8.ª División Hidrológico Forestal del Duero, en la calle de Muro, número 4, Valladolid.

La subasta tendrá lugar en las oficinas de la 8.ª División Hidrológico Forestal del Duero, a las doce horas del día 2 de junio de 1967, pudiendo examinarse los materiales a subastar en los lugares que el pliego de condiciones indica.

Madrid, 6 de abril de 1967.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.—1.926-A.

Resolución de la Delegación Nacional del Servicio Nacional del Trigo por la que se anuncia concurso para el transporte de 14.000 toneladas métricas de trigo a Canarias.

El Servicio Nacional del Trigo saca a concurso el transporte de 14.000 toneladas de trigo a Canarias, de acuerdo con las bases expuestas en el tablón de anuncios de la Delegación Nacional y Oficina de Información de dicho Organismo, sitos en la calle de Beneficencia, número 8, de esta capital.

Las ofertas deberán ser dirigidas al ilustrísimo señor Delegado Nacional del Servicio Nacional del Trigo, dentro de los diez días hábiles, a partir del siguiente de la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y presentadas, en sobre cerrado, en la Oficina de Registros de Documentos, hasta las doce horas del día que finalice el plazo fijado.

La apertura de pliegos se celebrará en el lugar, día y hora que se señale en el tablón de anuncios de la Delegación Nacional.

Madrid, 12 de abril de 1967.—El Secretario general, José Benayas García de las Hijas.—1.176-B.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución de la Junta Económica de la Dirección General de Infraestructura por la que se anuncia concurso-subasta para la contratación de las obras comprendidas en el proyecto titulado «M-23-67-2-7.116. Reparación del firme de la pista 15-33 en el aeropuerto de Madrid-Barajas».

Se convoca concurso-subasta para la contratación de las obras comprendidas en el proyecto titulado «M-23-67-2-7.116.

Reparación del firme de la pista 15-33 en el aeropuerto de Madrid-Barajas», por un importe total máximo de 16.872.718,68 pesetas, incluidos el 9 por 100 de beneficio industrial, el 2,50 por 100 de administración y el 1 por 100 de conservación de la obra durante el plazo de garantía.

Los pliegos de prescripciones técnicas y administrativas, particulares, modelo de proposición y demás documentos del proyecto se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta Económica, en el Ministerio del Aire (Madrid), todos los días laborables de nueve treinta a trece treinta horas.

La fianza provisional, a depositar en la forma que determina el artículo 112 de la Ley de Contratos del Estado («Boletín Oficial del Estado» número 97 de 1965), asciende a la cantidad de 387.454,37 pesetas.

El acto del concurso-subasta tendrá lugar en esta Dirección General de Infraestructura, en el Ministerio del Aire, el día 17 de mayo del corriente año, a las diez treinta horas.

Diez días antes del fijado para la celebración del mismo los licitadores presentarán en esta Junta Económica, en sobre cerrado, una Memoria expresiva de sus referencias técnicas, elementos de trabajo y organización de que dispongan acompañada de los correspondientes justificantes.

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 10 de abril de 1967.—El Secretario de la Junta Económica, César Calderón de Lomas.—1.916-A.

1.º 16-4-1967

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución del Servicio Nacional de Información y Publicaciones Sindicales por la que se anuncia concurso para contratar la impresión del semanario gráfico «Tiempo nuevo».

La Organización Sindical, a través del Servicio Nacional de Información y Publicaciones Sindicales, convoca concurso público para la impresión del semanario gráfico «Tiempo Nuevo».

El pliego de condiciones económicas y técnicas se encuentra a disposición de las casas a quienes pudiera interesar en el mencionado Servicio (calle de las Huertas, número 73, planta novena, edificio Pueblo).

El plazo de presentación de proposiciones vencerá a las trece horas del día 5 de mayo próximo.

El acto de apertura de pliegos tendrá lugar a las diez treinta horas del día 6 del mismo mes de mayo próximo, en la sala de juntas del Servicio Nacional de Información y Publicaciones Sindicales (calle de las Huertas, número 73, planta octava, edificio Pueblo).

Madrid, 7 de abril de 1967.—El Jefe nacional de Información y Publicaciones, José Ramón Alonso.—1.920-A.

Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Oviedo por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de mobiliario con destino a la Casa Sindical de Castrillón.

Por esta Delegación Provincial se convoca concurso público para adquisición de mobiliario con destino a la Casa Sindical de Castrillón y otras por importe de 781.070,75 pesetas.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de las personas interesadas en la Oficina Mayor de esta Delegación Provincial.

La admisión de ofertas que se presentarán en el Registro General de la Delegación Provincial (plaza del General Ordóñez, 1) se realizarán durante los quince días siguientes, a contar de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y su examen tendrá lugar al siguiente día hábil.

Oviedo, 8 de abril de 1967.—El Delegado provincial.—1.923-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia subasta para la contratación de la segunda fase de las obras de reforma de la planta quinta del edificio de Oficinas Técnicas Municipales.

Por el presente anuncio se saca a subasta la contratación de la segunda fase de las obras de reforma de la planta quinta del edificio de Oficinas Técnicas Municipales.

Para la validez del contrato que en su día haya de formalizarse se han obtenido las necesarias autorizaciones.

El tipo de licitación asciende a 749.705,71 pesetas.

El objeto del contrato habrá de realizarse en el plazo de seis meses. Los pagos se verificarán mediante certificaciones facultativas que acrediten su cumplimiento parcial o total. A estos efectos, existe consignación suficiente en presupuesto.

Los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas se hallarán de manifiesto en las oficinas de la Sección de Fomento.

Las proposiciones se presentarán en las citadas oficinas, durante las horas de despacho al público, en sobres cerrados, que podrán ser lacrados y precintados, debiendo ajustarse al modelo que se inserta al pie de este anuncio. Se reintegrarán con timbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de seis pesetas.

Los poderes para licitar a nombre de otro habrán de estar bastanteados.

Cada proposición habrá de entregarse con el documento acreditativo de constitución de la garantía provisional, ascendente a 14.994,11 pesetas.

La apertura de las plicas tendrá lugar en la Sala de la Alcaldía, a las doce horas del día siguiente hábil al en que termine el plazo de presentación de propuestas, que será el de diez días hábiles, contados a partir del inmediato posterior al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El proponente a cuyo favor se resuelve la licitación quedará obligado a constituir una garantía definitiva, por importe de 29.988,22 pesetas.

Modelo de proposición

Ilmo. Sr. Alcalde Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao.

Don, vecino de, con domicilio en la calle de, número, piso, con capacidad legal para contratar, enterado del anuncio publicado para tomar parte en la subasta de la segunda fase de las obras de reforma de la planta quinta del edificio de Oficinas Técnicas Municipales, se comprometo a tomarlas a su cargo, con estricta sujeción a los pliegos de condiciones, en la suma de (en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma.)

Bilbao, 8 de abril de 1967.—El Alcalde. 2.017-A.

Resolución del Ayuntamiento de El Boalo (Madrid) referente a las subastas de las obras de reparación y adaptación de las Escuelas viejas de Cerceda y Matalpino.

Habiéndose padecido error en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 74, de fecha 28 de marzo de 1967, se rectifica éste en el sentido de que si fuere declarada desierta la primera subasta se celebrará una segunda a los once días hábiles siguientes de la primera, por lo que se admitirán pliegos en los diez días hábiles siguientes.

El Boalo, 7 de abril de 1967.—El Alcalde.—1.921-A.

Resolución del Ayuntamiento de Gijón por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de urbanización del encuentro de la ronda de Camiones con la avenida de Fernández Ladreda.

De conformidad con los oportunos pliegos de condiciones, y con arreglo a lo determinado en el Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia la siguiente subasta:

Objeto del contrato.—Obras de urbanización del encuentro de la ronda de Camiones con la avenida de Fernández Ladreda.

Duración del contrato.—Las obras deberán estar terminadas en el plazo de dos meses.

Importe de la subasta.—A la baja de 1.860.624,88 pesetas (un millón ochocientos sesenta mil seiscientos veinticuatro pesetas con ochenta y ocho céntimos).

Fianza.—La fianza o depósito provisional para presentar una proposición será de 37.909,35 pesetas, y la definitiva, el doble, habiendo de constituirse precisamente en metálico o valores públicos, y podrá hacerse en la forma que indica el artículo 77 del Reglamento de Contratación.

Proposiciones.—Las proposiciones deberán presentarse en la Secretaría General de este Ayuntamiento desde el día siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el anterior inclusive en que se celebre la licitación, en horas de once a trece, y con el resguardo de fianza se acompañará carnet de Empresa con responsabilidad y declaración jurada de no estar comprendido el licitador en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación.

Todo licitador que acuda a la subasta en representación de otro o de cualquier Sociedad deberá acompañar copia de la escritura o poder que justifique la personalidad del licitador para poder presentar una proposición, cuyo documento deberá estar bastanteadado por el Secretario del Ayuntamiento u Oficial mayor letrado, y si se presentase alguna Sociedad, se acompañarán los documentos que justifiquen su constitución, con igual bastanteadado.

Celebración de la subasta.—Tendrá lugar en estas Casas Consistoriales, a las doce de la mañana del día siguiente al en que transcurran veinte días hábiles (si fuera domingo o festivo se realizará en el inmediato laborable), que se contarán a partir del que siga a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Exposición.—El proyecto, pliegos de condiciones y demás antecedentes de esta subasta se encuentran de manifiesto en la Secretaría General de este Ayuntamiento.

Modelo de proposición

Don, vecino de, habitante en la calle de, número, bien enterado de las condiciones facultativas, económico-administrativas y demás documentación que integra el expediente que ha de regir en las obras de urbanización del encuentro de la ronda de Camiones con la avenida de Fernández Ladreda, en Gijón, cuya subasta se anunció en el «Boletín Oficial del Estado» del día, se comprometo a la realización de dichas obras, con estricta sujeción a los expresados documentos, por la cantidad de ... (la cantidad se señalará en número y letra, todo ello escrito en forma clara) pesetas.

(Fecha y firma del proponente.)

Las referidas proposiciones se presentarán en papel timbrado del Estado de tres pesetas, timbre municipal de tres pesetas y sello de la Mutualidad de cincuenta pesetas.

Gijón, 30 de marzo de 1967.—El Alcalde.—2.025-C.

Resolución del Ayuntamiento de Ribarroja del Turia (Valencia) por la que se anuncia subasta para la adjudicación de las obras de pavimentación de las calles que se citan.

Se anuncia subasta pública para la adjudicación de las obras de pavimentación de las calles del General Sanjurjo, Santa María, Gregorio Marañón, Grupo Escolar, Monte, Tevid Arrumi y Capitán Cortés.

Tipo de licitación: 800.000 pesetas.

Fianza provisional: 16.000 pesetas.

Fianza definitiva: El cuarto del importe de la adjudicación.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Plazo de garantía: Seis meses, a partir de la recepción provisional de las obras.

Reintegro de las proposiciones: Seis pesetas en timbre del Estado.

Admisión de plicas: Durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el de la provincia, teniendo en cuenta la última.

Apertura de plicas: A las doce horas del siguiente día hábil.

Gastos de escritura, impuestos, anuncios, derechos reales, etc., por cuenta del adjudicatario.

En la Secretaría Municipal se encuentran expuestos al público cuantos extremos interesen a los licitadores.

Modelo de proposición

Don, que habita en, calle de, número, con carnet de identidad número, expedido en, enterado del anuncio publicado con fecha en el «Boletín Oficial del Estado» del día y en el «Boletín Oficial» de la provincia del día y de las demás condiciones que se siguen para la ejecución por subasta de las obras de pavimentación de las calles del General Sanjurjo, Santa María, Gregorio Marañón, Monte, Grupo Escolar, Tevid Arrumi y Capitán Cortés, de Ribarroja del Turia (Valencia), se comprometo a realizar dichas obras con sujeción estricta al proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijados por la cantidad de (en letra y número) pesetas.

(Fecha y firma del proponente.)

Ribarroja del Turia, 6 de abril de 1967. El Alcalde.—1.924-A.